

René Fumba

La brebis et l'agneau
au milieu des loups



Sommaire

I – Préface.....	7
II – Le territoire des loups	9
III – La brebis et l’agneau peuvent-ils vivre au milieu des loups ?	17
IV – Le loup vêtu du manteau de la brebis ou de l’agneau	29
V – Trois croix sur la colline de Golgotha	39
VI – La nouvelle naissance	43

La brebis et l'agneau au milieu des loups

Versets Bibliques extraits

De la traduction Louis segond 1910 et version 1975

*Tous droits de reproduction et d'adaptation réservés
pour tout pays.*

*Aucune partie de ce livre ne peut être réimprimée
sans l'autorisation d'Editeur.*

*Malheur à tout contrevenant, pirate, copiste, ou
traducteur en d'autres langues de ce livre sous l'œil
de l'Esprit de Vérité sans l'autorisation de l'Editeur.*

« Tu Ne Déroberas Point » Exode 20-15 »

« Dieu est Esprit et omniprésent »

*Il a son œil sur toute la surface de la Terre. Même au
plus profond des abîmes. Son autorité est au dessus
de toute puissance sur toute la Terre.*

*Dieu est le gardien fidèle, celui qui garde sans lui,
garde en vain.*

*Que la grâce du Seigneur Jésus Christ et son
Esprit Saint vous conduisent dans votre lecture.*

I

Préface

L'agneau est le petit de la brebis. Cet animal de caractère docile marque de crayon indélébile le parcours biblique de l'époque judaïque à Christ. Le Seigneur de la vie, envoyé de Dieu comme agneau sacrificiel au milieu d'un peuple incrédule, hypocrite et corrompu de tout vice dégradé à l'égard de Dieu ; Le conduisit comme une brebis destinée à la boucherie. Le loup est un prédateur qui vit au dépend des proies qu'il arrache la vie pour manger à sa faim. L'agneau est sans défense et doit survivre que de la protection de sa mère la brebis qui prend soin d'elle et la défend au prix de sa propre vie quand un danger se signale. « Quoique cela, la brebis et l'agneau ont-ils de survie au milieu des loups ? » Pour sa défense, malgré les coups de cornes, la brebis ne peut rien contre les loups affamés.

Ce qui est impossible naturellement devient réalité par la puissance de Dieu qui voile ses rachetés comme une poule protège ses poussins de ses ailes. Cette entrée en matière lève le pan de voile sur le sujet de l'heure : « la brebis et l'agneau ont-ils la

possibilité de vivre sains et saufs au milieu des loups ? »

Que la grâce du Seigneur vous accompagne dans ces quelques lignes.

EXTRAIT

II

Le territoire des loups

Le globe terrestre, immense à perte de vue, impressionne sans cesse l'Homme. La terre qui en fait partie contient multiples créatures et créations de Dieu et sert de territoire résidentiel à l'Homme. Parmi ces multiples créatures L'Homme est le privilégié et le peuplement humain de la terre compte différentes races, s'exprimant différemment d'un continent à l'autre, d'une nation, tribu, canton et famille ; ayant les mêmes habitudes et mentalités, centrées autour d'un système du monde sans cesse à la recherche d'une entière indépendance et ceci fait qu'il se passe comme étant le territoire des loups. « Qui sont les loups ? » La réelle réponse à cette question ne doit venir que de la BIBLE ; ELLE répond : l'insensé dit en son cœur : il n'y a point de Dieu ! Ils se sont corrompus, ils ont commis des iniquités abominables ; il n'en est aucun qui fasse le bien. Dieu, du haut des cieux, regarde les fils de l'Homme pour voir s'il y a quelqu'un qui soit intelligent, qui cherche Dieu. Tous sont égarés, tous sont pervers ; Il n'en est aucun qui fasse du bien, pas même un seul. Ceux qui commettent l'iniquité ont-ils perdu le sens ? Ils dévorent mon peuple, ils le prennent pour nourriture ; Ils n'invoquent point Dieu. **Psaumes 14.1-4**

Selon ces quelques versets Bibliques cités plus haut, l'homme détourné de la crainte de Dieu

n'échappera pas aux caractères semblables à ceux des loups afin de se donner une survie et celle des siens dans ce monde identique à une jungle où se dit ce vieux dicton : « A chacun pour soi et Dieu pour tous » Un loup n'est pas jugé parce qu'il a assassiné une proie et mangé à sa faim. Dieu a permis cela à titre d'enseignement donné à l'Homme sage de cœur à discerner par ses signes Le cruel du milieu des Hommes car dès le commencement, la méchanceté s'est installée confortablement au sein de l'Homme à cause des péchés. L'Homme s'est donné la liberté de vivre sans la crainte de Dieu et de ce fait, il est confronté à lui-même par les exactions commises vis-à-vis de ses semblables manifestés par le vol, les tueries, la corruption, l'adultère, les détournements, cités à titre d'exemple. Forcement des lois établies pourtant par l'Homme. L'innocence de l'Homme par lui-même définit qu'il n'y a plus de péchés dans le monde car la minorité qui est confrontée à une poursuite judiciaire pénale plaide non coupable par l'appui des défenseurs qui témoignent avec conviction leur blanchissement. C'est pourquoi l'apôtre Paul par la voix du Saint Esprit dit à ce sujet : Nul n'est intelligent, nul ne cherche Dieu ; Tous sont égarés, tous sont pervertis. Il n'en est aucun qui fasse le bien, pas même un seul ; Leur gosier est un sépulcre ouvert ; Ils se servent de leurs langues pour tromper, ils ont sous leurs lèvres un venin d'aspic ; Leur bouche est pleine de malédiction et d'amertume. Ils ont les pieds légers pour répandre le sang ; La destruction et le malheur sont sur leur route ; Ils ne connaissent pas le chemin de la paix ; La crainte de Dieu n'est pas devant leurs yeux. **Romains 3. 11-18**